2024-08-19

Son mujeres 53% del Gabinete que nombró Brugada

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/nombra-brugada-a-frausto-en-turismo-de-cdmx/ar2859251?v=16

La Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, anunció a las personas que encabezarán las dependencias de su Gabinete en CDMX para el periodo 2024-2030.

Al comenzar el evento, la morenista informó que su equipo sería paritario. De hecho, 10 de los 19 cargos que anunció el día de hoy son mujeres, lo que representa el 53 por ciento del total.

"Todas las secretarías tendrán una perspectiva feminista, donde se potenciará la perspectiva de género, que luchará por la igualdad y la deuda historia que todas y todos tenemos a las mujeres", dijo.

Brugada comenzó con la presentación de la nueva titular de la Secretaría de Turismo, Alejandra Frausto, quien actualmente se desempeña en la Secretaría de Cultura del Gobierno federal.

Araceli Damián González será la nueva Secretaria de Inclusión y Bienestar Social. Ella fue presidenta del Consejo de Evaluación de la Ciduad de México.

Nadine Gasman Zylbermann será la encargada de la Secretaría de Salud. Al presentarla, Brugada afirmó que se enfocará en la llegada del IMSS-Bienestar en la Ciudad de México.

En la Secretaría de Cultura, Brugada nombró a la actual legisladora morenista, Ana Francis López, quien es actriz y fue impulsora de la agenda de igualdad de género en el Congreso capitalino.

Julia Álvarez Icaza estará al frente de la Secretaría del Medio Ambiente. Ella destacó su trabajo enfocado en la defensa del maíz y su investigación junto a la Universidad Autónoma de México.

Myriam Urzúa, la actual tituar de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, mantendrá su cargo al frente de la dependencia. Brugada destacó su trabajo en la actual gestión y su carrera de 46 años en el área.

Nelly Juárez, abogada indígena e integrante de la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México, será la próxima titular de la Secretaría de Pueblos, BArrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes.

Manola Zabalza, economista con especialización en atraccción de inversiones al País, será la nueva titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

Erendira Cruz Villegas, abogada con especialización en derechos humanos, será la nueva Consejera Jurídica y de Servicios Legales de la Ciudad de México.

Dafne Cuevas, psicóloga feminista, especializada en la apertura de espacios para las mujeres y ex legisladora federal, será la titular de la Secretaría de las Mujeres.

El primer hombre en la presentación fue Alejandro Encinas, quien estará a cargo de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, pero Brugada anunció que la modificarán y realizarán la Secretaría de Planeación y Ordenamiento Territorial y Metrópolis.

El senador César Cravioto será el Secretario de Gobierno de la Ciudad de México. Brugada presumió su carrera

legislativa y en el servicio público.

El economista Pablo Yanes será el próximo titular de la Secretaría de Educación Ciencia y Tecnología.

Pablo Vázquez Camacho, actual titular de la Secretaría de Seguridad Ciudana, se mantendrá en el cargo.

Raúl Basulto, actual Alcalde de Iztapalapa, será el Secretario de Obras. También fue el titular de obras en Iztapalapa durante la Administración de Brugada.

Tomás Pliego, ex dirigente local de Morena, será el titular de la nueva Secretaría de Atención Ciudadana.

Al frente de la Secretaría de Movilidad llegará Héctor Ulises García Nieto. Participó en el IECM, Central de Abastos y Secretaría de Movilidad.

Inti Muñoz Santini, actual titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, será el nuevo titular de la Secretaría de Vivienda de la Ciudad de México.

Mario Esparza será el titular de la nueva Secretaría de Agua y Gestión Sustentable, dependencia que reemplazará al Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex).